



# DIPUTADOS LLEGAN A SEDE ALTERNA EN LA MAGDALENA MIXHUCA EN MEDIO DEL CAOS

**A**PRO.- Luego de que los diputados de Morena y aliados acordaran realizar la discusión de la reforma judicial en una sede alterna, el lugar improvisado fue la Ciudad Deportiva Magdalena Mixhuca, en donde se observa caos para acceder al sitio.

En una sala con sillas improvisadas, gradas y con alfombras colocadas al momento, los diputados buscan llevar a cabo la sesión para discutir la reforma al Poder Judicial.

En el lugar impera el desorden, desde las entradas para acceder al sitio, las cuales fueron bloqueadas por manifestantes y ahora con granaderos para blindar la sede, hasta el acceso donde se llevará la sesión.

Los guardias de seguridad encargados no se ponen de acuerdo con el equipo legislativo para las entradas y salidas.

En el lugar donde se llevará a cabo la sesión, ya se han confirmado 300 diputados; sin embargo, todavía no llega la mayoría de los morenistas.

El lugar presenta inconvenientes como la falta de sanitarios, y calor intenso en el recinto, que los legisladores atajan agitando papeles como abanicos a falta de aire acondicionado. Además, la red de internet es intermitente.

## **MONREAL CONFIRMA DISCUSIÓN EN LO GENERAL Y PARTICULAR DE LA REFORMA AL PODER JUDICIAL**

Por su parte y luego del cambio de sede para discutir la reforma al Poder Judicial y el caos que implicó para los legisladores, Ricardo Monreal informó que se llevará a cabo el debate en lo ge-

neral y particular este 3 de septiembre. El coordinador del grupo parlamentario de Morena, Ricardo Monreal, detalló que la discusión se realizará a partir de las 16:00 hrs., del 3 de septiembre.

"Acabamos de concluir la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y la Mesa Directiva, los dos órganos de gobierno, que deben aprobar el cambio de sede y ha quedado aprobada la orden del día, a las cuatro de la tarde iniciamos la sesión ordinaria, aquí en la sede alterna autorizada", aseveró.

"Luego iniciaremos las rondas reglamentarias, de seis en favor y seis en contra, cuando concluya el debate en lo general se preguntara si continúan otras rondas y en el trayecto del debate se autorizó a una comisión para que dialogará con los inconformes que encabezará el vice coordinador de Morena y cada uno de los partidos o grupos parlamentarios.

"En lugar de las dos sesiones, por las comisiones que existen de haber aprobado antes tres y cuatro, hoy la Jucopo y la Mesa Directiva ha aprobado que, en una sesión, sin importar la extensión y cuántas horas se tarde, se va a desarrollar el debate y su discusión en lo general y particular" explicó.

Monreal aseguró que todos los grupos de oposición estuvieron en la Jucopo y tuvieron ese acuerdo, por lo que aseguró van a respetar a los legisladores de oposición.

"No vamos a agredir, no vamos a insultar, no vamos a descalificar, vamos a escuchar los argumentos de la oposición con respeto y atención, por eso estará toda la oposición en el debate en lo general y en lo particular", resaltó.